



「予告なし」の避難訓練実施！

本日、福島市消防署の方々をお迎えして、予告をしないで、地震による火災が発生という想定
の避難訓練を実施しました。授業中の緊急放送を受けて、各担任の指示のもと、机にもぐるなどの安全
態勢をとった後、上履きのまま近くの非常口から一
小山へと避難しました。予告なしにもかかわらず、
年度初めの避難訓練より10秒程度速く避難し、日
頃から、話をよく聴くこと、指示を守ること、すば
やく避難することが身につけてきていると感じま
した。これから火災がおきやすい時期です。火の始
末には十分注意し、非常時に命を守る行動を取
ることができるよう御家庭でも話題にしていだけ
ればと思います。



<消防署員の講話の後、教職員による消火器を使った初期消火訓練、1年生はスモーク体験を行いました>

○3年生校外学習「昔の暮らしを知る」 特別展示見学



3年生が昨日の学校便りでお伝えした特別展
示「明治の東北巡幸と福島町そして万世大路」
を見学しました。まず、入り口の馬の模型にびっ
くり。今では東京から新幹線でわずか1時間半の
距離を、約150年前の明治時代は、何日もかけ
て馬や馬車で移動していたこと、本校が行在所
(宿泊所)として指定され当時大変名誉なこと
と捉えられていたこと、近くの地主たちが様々
なものを献上していたことなど、当時の様子
を学ぶことができました。